

## ABSTRAK

**Nama, Fitria Hermawati NIM. 3403160020. “Pengaruh Kualitas Informasi terhadap Volume Perdagangan Saham (Suatu Studi Pada Perusahaan Transportasi yang Terdaftar di BEI Tahun 2019-2022). Dibawah bimbingan Ibu Eva Faridah, S.E., M.S.i. (Pembimbing I) dan Ibu Purnama Sari, S.E., M.AB. (Pembimbing II)**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Kualitas Informasi dengan mengambil dua kriteria yaitu Kelengkapan dan Ketepatan Waktu Pengungkapan Informasi terhadap Volume Perdagangan Saham (Suatu Studi Pada Perusahaan Transportasi yang Terdaftar di BEI Tahun 2019-2022).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1] Bagaimana pengaruh kelengkapan pengungkapan informasi terhadap volume perdagangan saham pada perusahaan transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2019-2022? 2] Bagaimana pengaruh ketepatan waktu pengungkapan informasi terhadap volume perdagangan saham pada perusahaan transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2019-2022? 3] Bagaimana pengaruh kelengkapan dan ketepatan waktu pengungkapan informasi terhadap volume perdagangan saham. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1] pengaruh kelengkapan pengungkapan informasi terhadap volume perdagangan saham pada perusahaan transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2019-2022. 2] Bagaimana pengaruh ketepatan waktu pengungkapan informasi terhadap volume perdagangan saham pada perusahaan transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2019-2022. 3] Bagaimana pengaruh kelengkapan dan ketepatan waktu pengungkapan informasi terhadap volume perdagangan saham pada perusahaan transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2019-2022.

Metode yang digunakan pada penelitian ini analisis desain deskriptif dengan teknik survey. Sedangkan untuk menganalisis data yang di peroleh digunakan Analisis Koefisien Korelasi, Uji Koefisien Determinasi dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikansi (Uji t) dan Uji F.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan Kelengkapan dan Ketepatan Waktu Pengungkapan Informasi tidak berpengaruh signifikan terhadap Volume Perdagangan Saham pada Perusahaan Transportasi dengan besarnya pengaruh hanya 0,06% dan sisanya 99,94% dipengaruhi oleh faktor lain. Perusahaan di sarankan untuk lebih meningkatkan kualitas pengungkapannya Agar para investor, kreditor maupun publik sebagai pengguna laporan keuangan lebih memahami isi, dasar dan tujuan dari apa yang diungkap dalam *annual report* atau laporan keuangan. Karena hal tersebut akan mempengaruhi nilai dan citra perusahaan.

**Kata Kunci : Kelengkapan Pengungkapan Informasi, Ketepatan Waktu Pengungkapan Informasi dan Volume Perdagangan Saham.**